

Bayerische Staatsmedaille „Stern der Sicherheit“

**Benno Metz
Kreisbrandrat a.D.
Burkardroth, Wollbach**

Lieber Herr Metz,

zum damals frühestmöglichen Zeitpunkt, an Ihrem 14. Geburtstag, traten Sie am 16. Dezember 1973 in die Jugendgruppe der Freiwilligen Feuerwehr Wollbach ein. Schnell übernahmen Sie Verantwortung und bereiteten schon als 16-Jähriger die Jugendgruppe auf den Erwerb der Leistungsspange der Deutschen Jugendfeuerwehr vor.

Im Jahre 1980 wurden Sie zum Kommandanten Ihrer Heimatfeuerwehr Wollbach gewählt und zum Brandmeister befördert. Ihr bemerkenswertes Engagement wurde auch über die Grenzen Ihres Ortes hinweg bemerkt und führte 2000 zur Ernennung zum Kreisbrandmeister mit Zuständigkeit für die zwölf Feuerwehren Ihrer Heimatgemeinde Markt Burkardroth und 2006 dazu, als Kreisbrandrat des Landkreises Bad Kissingen gewählt zu werden. Dieses Amt übten Sie 18 Jahre, bis zum Ende der Wahlperiode, aus.

Ihr Beruf als Finanzbeamter war Ihnen so wichtig, dass Sie ihn nicht aufgeben wollten. Daher waren Sie als Kreisbrandrat nie hauptamtlich beim Landkreis beschäftigt. Mit der Delegation von Aufgaben auf Fachkreisbrandmeister und der Übertragung der „Brandschutzdienststelle“ auf einen Kreisbrandinspektor setzten Sie neue Ideen um.

Seit 1996 gehören Sie darüber hinaus dem Kreistag an. Aufgrund Ihres politischen Engagements sind Sie bestens vernetzt und arbeiten vertrauensvoll mit vielen Bürgermeistern zusammen. Dadurch gelang es Ihnen, Fahrzeugkonzepte für die Gemeinden zu entwickeln und die Anzahl der zur Verfügung stehenden Großeinsatzfahrzeuge im Landkreis wesentlich zu steigern. Auch überörtlich waren Sie im Bezirksfeuerwehrverband Unterfranken als Schatzmeister, Stellvertreter des Bezirksverbandsvorsitzenden und von 2016 bis 2021 als Bezirksverbandsvorsitzender aktiv. Zudem brachten Sie als Kassenprüfer und ab 2018 auch als Schatzmeister des Landesfeuerwehrverbands Bayern Ihre beruflichen Kenntnisse aufs Beste ein.

Lieber Herr Metz, Sie haben sich ein halbes Jahrhundert in der Bayerischen Feuerwehr engagiert und verdient gemacht. Dafür danke ich Ihnen von Herzen und freue mich, Ihnen heute in Anerkennung Ihrer großen und herausragenden Verdienste den

„Stern der Sicherheit“ zu verleihen. Hierzu meinen herzlichen Glückwunsch!